



D^a MERCEDES GIL GARCÍA es la principal socia fundadora de **Eleva 2 Alta Gestión**, empresa que dirige y gestiona empresas en todos sus aspectos, así como organiza eventos relacionados con el Talento, la inteligencia, las artes y los adelantos Científicos. Es Copresidente del **Grupo Amadiga**, grupo de empresas encargadas de la resolución de problemas y análisis en compañías, negociación, ejecución de proyectos y soluciones estratégicas.

Actualmente es “Miembro de la Junta Directiva de la Asociación de Mujeres Empresarias y Directivas (AMMDE)”.

“Miembro de la Junta Directiva de la ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE SUPERDOTADOS Y CON TALENTO (AEST)”.

Oficial Member Of The International High IQ Society.

Tiene un haber a sus espaldas de años continuos de investigación en los talentos, capacidades intelectuales, inteligencia emocional y desarrollo humano. Es superdotada intelectualmente, CI > 170, considerada genio y tiene más de 10 años de experiencia en puestos de Dirección General-Gerencia tanto a nivel nacional como multinacional (Servicios, Internet-Nuevas Tecnologías y Dirección General en Promotoras Inmobiliarias), liderando equipos y aplicando sus propias técnicas en ellos y en las empresas. Se caracteriza por un liderazgo innato basado en la potenciación de las habilidades y desarrollo de talentos de sus colaboradores.

D^a Mercedes Gil García es **INGENIERO SUPERIOR AGRÓNOMO, Especialidad Industrias Agrarias (9.5 s/10 P.F.C.)** por la Universidad Politécnica de Madrid, **LICENCIADO EN DERECHO (6.15 s/10)** por la Universidad Complutense de Madrid en tan sólo 2 años lectivos; actualmente cursando **PSICOLOGÍA** por la Universidad Nacional de Educación a Distancia, 4 idiomas (actualmente estudiando chino).

Cuenta con múltiples masters y cursos superiores, tales como: **Master en Gestión Medio-Ambiental (Sobresaliente)** por el Instituto de Investigaciones Ecológicas de Málaga, **Gestión de Empresas** por la Universidad Politécnica de Madrid, **Control Estadístico de Calidad de Procesos** por la Ingeniería Técnica de Obras Públicas de Madrid, **Diseño y Cálculo de Estructuras** por ordenador en el Centro de Cálculo I.B.M., **Analista en Informática técnica** en la Escuela de Arquitectura de Madrid, **Nueva Ley y Planeamiento Urbanístico** por la Confederación Nacional de la Construcción de Zaragoza, **Curso Superior de Dirección de Campañas Electorales** por la facultad de Derecho de la

Universidad Pontificia de Comillas, **Cálculo y diseño de placas Solares** por la Universidad Politécnica de Madrid, **Introducción a los materiales compuestos reforzados con fibra de vidrio** por la Universidad Politécnica de Madrid, etc.

Otros estudios cinematográficos: Master de Guionista para cine y televisión. HDM EL Submarino, Dirección de producción de cine y Televisión, HDM EL Submarino, Producción de Largometrajes con Factoría del Guión y la productora Norma de Elías Querejeta.

Ganó el 2º **“Premio Jóvenes Pintores Preuniversitarios de Madrid”** con el cuadro pintado al óleo **“La muerte descolgándose del cielo”**.

Fue seleccionado por **Concurso Internacional** en la que participaron más de 900 poetas del mundo entero y publicado en noviembre 2008 en la **“Antología Internacional de la palabra escrita”** (voces unidas desde Argentina, Chile, Perú, Ecuador, España, EEUU, Canadá). Editorial SEOL.

Otras Antologías: **“Nueva Poesía y Narrativa Hispanoamericana, Lord Byron Ediciones, abril 2009. “Nueva Poesía y Narrativa Hispanoamericana del Siglo XXI, Lord Byron Ediciones, octubre 2009.**

Presentó en Madrid y Barcelona, en noviembre 2008 su último poemario **“Arrasando con el Corazón” Editorial Letra Clara.** Es ya conocida como **“la poeta del alma”** y su poema más conocido probablemente sea **“Hombre sin trabajo fuego se prende”**.

Participa en relato de Julián Miranda, **“El Club Dante”**, se publica en diciembre 2009.

D^a Mercedes Gil García escribe además de poesía, guiones de largometrajes cinematográficos y documentales, narrativa y libros de autoayuda.

En estos momentos tiene 3 libros inéditos que se irán publicando progresivamente:

3 libros de autoayuda y/o educativos: **“Tú también puedes ser un genio”**, **“Verdades Universales”**, **“Mobbing, como sobrevivir a un acoso y no morir en el intento”**.

1 libro de Management: **“Pasa de ser un Jefe tóxico, sé líder”**.

1 novela thriller: **“Ni siquiera ellos lo saben”**, de la que ha escrito un guión cinematográfico técnico y un estudio de producción para el rodaje de la película.

Participa en televisiones, radios, Conferencias sobre Inteligencia, Talentos y Habilidades Directivas; Seminarios Internacionales de Inteligencia y recitales, colaboradora en revistas literarias o de talento.